
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 

5. 火事
か じ

にならないように 気
き

をつけること １１つ 

 

①寝
ね

ながら たばこを 吸
す

わない 

②ストーブ
す と ー ぶ

の周り
まわ  

に 燃える
も   

ものを 置
お

かない 

③コンロ
こ ん ろ

を使う
つか  

ときは コンロ
こ ん ろ

から 離れない
は な      

（遠
とお

くにいかない） 

④コンセント
こ ん せ ん と

は 掃除
そ う じ

をする。 使わない
つ か     

プラグ
ぷ ら ぐ

は 差
さ

さない。 

⑤ストーブ
す と ー ぶ

や コンロ
こ ん ろ

など 火
ひ

がでるものは 安全
あんぜん

装置
そ う ち

（地震
じ し ん

のときに 火
ひ

が消
き

えるもの）が あるものを 使
つか

う 

⑥家
いえ

の 火災
か さ い

警報器
け い ほ う き

（火事
か じ

のときに 音
おと

がなるもの）は 10年
ねん

使ったら
つ か      

 新
あたら

しくする。 

⑦部屋
へ や

をきれいにして ふとんや 服
ふく

、カーテン
か ー て ん

は 燃えにくい
も    

ものを 使
つか

う。 

⑧消火器
し ょ う か き

を 置く
お  

。使い方
つか  かた

を 知る
し  

。 

⑨逃げる
に   

道
みち

や 逃げる
に   

方法
ほうほう

を 知
し

っておく。 

⑩訓練
くんれん

に 参加
さ ん か

する。近所
きんじょ

の人
ひと

と 助け合う
た す   あ   

。 

⑪家
いえ

のまわりには 燃えやすい
も    

ものを 置
お

かない 

 

住宅用
じゅうたくよう

火災
か さ い

警報器
け い ほ う き

を チェック
ち ぇ っ く

する方法
ほうほう

は URＬから 見
み

てください。 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/000_005548_00005.html 

 

問合せ
といあわ  

 予防課
よ ぼ う か

 280-0190 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/000_005548_00005.html

